

第12回新型コロナウイルス感染症対策本部会議 議事要旨

1 開催日時

令和2年4月10日（金） 開会 午後3時00分 閉会 午後4時00分

2 開催場所

庁議室

3 出席者

本部長：市長、副本部長：副市長、教育長

本部員：企画部長、総務部長、市民生活部長、健康福祉部長、こども子育て部長、都市整備部長、消防長、教育部長、議会事務局長、監査委員事務局長、尾張旭市長久手市衛生組合事務長、総合推進室長

4 議事の要旨

(1) 愛知県が発令した緊急事態宣言について

- ・本日の午後1時に愛知県新型コロナウイルス感染症対策本部会議が開催され、特別措置法に基づかない、県独自の「緊急事態宣言」が発令された。宣言の期間は5月6日（水）までで、県民に対して、不要不急の外出や移動の自粛を求めるなど、国が4月7日（火）に7都府県を対象に発令した、新型インフルエンザ等対策特別措置法に基づく緊急事態宣言と同様の内容である。
- ・愛知県で確認された感染者数は、4月9日（木）時点で300名に達しており、ここ数日間は1日に確認された感染者は、20人を上回っている状況である。

(2) イベント等の中止及び延期について

- ・イベント等の中止及び延期の期間については、愛知県が発令した緊急事態宣言の要請期間に合わせて、これまで4月30日（木）としていたものを5月6日（水）まで延長する。

(3) 公共施設の利用制限について

- ・公共施設の利用制限については、愛知県が発令した緊急事態宣言の要請期間に合わせて、これまで4月30日（木）としていたものを5月6日（水）まで延長する。
- ・屋外のスポーツ施設については、これまで3密（密閉、密集、密接）が重ならないとして利用制限していなかったが、緊急事態宣言が発令され、不要不急の外出の自粛が求められたことから、屋外のスポーツ施設についても、4月11日（土）から利用を制限することとする。関係団体からも利用制限しないままというのは厳しいのではないかと意見をもらっている。

- ・利用者へは、対策本部会議が終了後、各担当から連絡する。
- ・受付業務を一部施設において20時までとしていたが、これまでの状況から17時まで短縮する。
- ・公園の閉鎖は行わないが、一部の公園においてご利用いただいているグラウンドゴルフやサッカー教室などについても、人と人の接触を防ぐ観点から利用を制限させていただく。

(4) 市民への周知について

- ・市民へ行動変容を促すため、市長メッセージを更新する。対策本部会議終了後ホームページを更新する。

(5) 新型コロナウイルス感染症拡大に伴う職員体制の調査について

- ・職員に感染が確認され、出勤できなくなった場合や他部署支援などを想定して、各課で対応体制を整備する。

5 その他

- ・本日臨時の校長会を開催し、小中学校については、5月6日（水）まで臨時休校とし、自主登校教室については、これまで同様に平日は開校することを決定した。
- ・保育園は、通常通り開園しているが、可能であれば自宅で対応してもらうように周知している。
- ・保育園に登園しない場合の保育料については、日割計算して還付などの対応を行う。
- ・児童クラブについては、継続するが、できる限り自宅で対応してもらうように周知している。育成料については、保育園同様、日割計算して還付などの対応を行う予定である。今回の緊急事態宣言で、5月6日（水）まで期間が延長となるが、人員の確保に苦慮しており、現在シフトが組めない状況である。他部署からの応援が必要となるかもしれない。
- ・民間の学童クラブからは、人員的に、朝からの開設が厳しいと聞いている。
- ・尾張あさひ苑は、現在、通常通り営業しているが、3月は前年の7割程度、利用率が減少している。愛知県の緊急事態宣言を受け、本市や愛知県から長野県へ出かけることは、感染を拡大させる可能性があり、阿智村の村長もホームページで自粛を呼び掛けている。本市からの直通バスは運行中止とし、休業する方向で検討していく。
- ・尾張旭まち案内については、明日から臨時休業する。

- ・河川や道路などの公物管理や公共工事については、安全安心に必要な社会基盤を維持する観点から継続が求められるものとされているため継続的に実施するが、今後は必要に応じ受発注者間で協議を行い、柔軟に対応していく。
- ・市営バスあさび一号は、生活交通を維持するため、通常運行を維持する。
- ・5月1日号の広報で、新型コロナウイルス感染症について、相談窓口や健康づくりなどの特集記事を掲載する。
- ・救急活動については、国の緊急事態宣言を受け、感染防止策を強化し、要請時には基本的に防護服やゴーグルなど、新型コロナウイルス感染症患者を想定して出動している。
- ・市議会では、毎週開催している各派代表者会において、新型コロナウイルス感染症への対応について、検討している。